

COMUNICACIÓN EXTERNA

COMUNICADO GENERAL EN EL MARCO DE LA CONVOCATORIA INICIATIVAS CIUDADANAS PARA LA CONVIVENCIA 2025

Asunto: Entrega de incentivos – Convocatoria Iniciativas Ciudadanas

Estimadas organizaciones sociales:

Reciban un cordial saludo. Esperamos que se encuentren muy bien y aprovechamos la ocasión para desearles unas felices pascuas y un próspero año nuevo, extensivas a todas las personas que forman parte de sus organizaciones.

Asimismo, queremos felicitarlas y agradecerles por el valioso trabajo que desarrollan junto a las comunidades, contribuyendo de manera significativa al desarrollo social y al fortalecimiento de nuestra ciudad.

Por medio de la presente, informamos que se ha efectuado un cambio en el cronograma de entrega de los incentivos correspondientes a la Convocatoria de Iniciativas Ciudadanas, considerando que, a la fecha, algunas organizaciones sociales pese a su compromiso y significativos avances y cumplimiento en la ruta del modelo de fortalecimiento, no han podido culminar la misma por situaciones ajenas a su voluntad.

En este contexto, se realizarán los ajustes administrativos necesarios, con el objetivo de asegurar una gestión adecuada y el correcto cumplimiento de los lineamientos establecidos.

La nueva fecha de entrega de los incentivos será informada oportunamente a través de los canales institucionales correspondientes, por lo que les solicitamos mantenerse atentas a dichas comunicaciones.

Agradecemos su comprensión y reiteramos nuestro reconocimiento al compromiso permanente con el bienestar y desarrollo de la comunidad.



JUAN CARLOS SANCHEZ

Subdirector de Fortalecimiento de la Organización Social

Elaboró: Paula Parra – contratista SFOS *Paula*

Revisó: Sergio Gutiérrez – Contratista Dirección General IDPAC *Sergio G.*

Aprobó: Juan Carlos Sánchez – Subdirector de Fortalecimiento a la Organización Social *Juan Carlos Sánchez*